



Die neuen Schulsanitäter der Wolfram-von-Eschenbach-Volksschule mit den Ehrengästen.

Erziehung zur Menschlichkeit

Neuer Schulsanitätsdienst an der Wolfram-von-Eschenbach-Volksschule

Runding. Die Wolfram-von-Eschenbach-Volksschule Runding hat einen Schulsanitätsdienst. Er ist der zwölfte Schulsanitätsdienst im Landkreis Cham, wobei zehn davon in fortführenden Schulen sind. Vertreter der Schule und des Kreisverbands des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK) unterzeichneten den Kooperationsvertrag.

Schulleiter Claus Eckert betonte, der Einsatz als Ersthelfer stärke das Selbstbewusstsein der Schüler, erziehe zur Menschlichkeit und lasse sie Verantwortung übernehmen.

Der Koordinator der Schularbeit des BRK-Kreisverbandes, Stefan Raab, erläuterte den Kooperationsvertrag und zollte den neuen Schulsanitätern Respekt. Sie absolvierten in zehn Unterrichtseinheiten ihre

Ausbildung. Die 13 Mädchen und Buben stellten sich vor und betonten, dass diese Ausbildung Spaß machte. An Ausbilder Tobias Storm übergaben sie als Dank selbst gemachte Bilder. Dieser revanchierte sich mit Rettungsteddys.

BRK-Bereichsvorsitzender Günther Lommer dankte der Schulleitung und den Eltern sowie den Elternbeiräten der Schule, dass sie die Ausbildung ermöglichten. „Ihr seid die zweite Grundschule im Landkreis mit einem Schulsanitätsdienst des Jugendrotkreuzes“, betonte er und zeigte sich erfreut, dass durch eine weitere Elterninitiative demnächst auch die Jugendrotkreuzschulung „Juniorhelfer“ mit den 2. und 3. Klassen beginne. Hierzu werde die stellvertretende Leiterin der

BRK-Jugendarbeit, Sabine Rackl, zur Schule nach Runding kommen. Thomas Winkler, Leiter der Jugendarbeit im BRK, verwies darauf, dass die Schulsanitätsgruppe für eine wirksame Erste Hilfe im Schulbetrieb Sorge.

Der Bürgermeister der Gemeinde Runding, Franz Piendl, zeigte sich stolz auf die Initiative der Schule und der Viertklässler, die sich dieser Ausbildung unterzogen haben.

■ Die neuen Schulsanitäter

Julian Zollner, Lea Weindl, Amelie Staudacher, Alleen Sperl, Laura Schmidberger, Philipp Ruhland, Luca Relle, Hannah Mühlbauer, Hanna Mühlbauer, Amelie Lüftner, Tobias Kagermeier, Marita Gall und Benedikt Fuchs.